

## Andrés Pugliese, nuevo director ejecutivo de Fundación Zonamerica

Andrés Pugliese fue designado como nuevo director ejecutivo de la Fundación Zonamerica, una organización sin fines de lucro que fue creada para promover el desarrollo de la ciencia y el conocimiento.

En un comunicado de prensa, Pugliese destacó que en los últimos años la institución “logró desarrollar exitosamente, a través del Centro de Capacitación Jacksonville, diversas propuestas de formación de recursos humanos que se basaron en las necesidades de las empresas instaladas en Zonamerica y en la re-

gión metropolitana ubicada al noreste de Montevideo”. Asimismo adelantó que se buscará consolidar el Centro como una “usina de conocimientos”, principalmente en áreas como logística, finanzas, comercio exterior, tecnología, ciencia e innovación y desarrollo.

Pugliese realizó una tecnicatura en Gerencia en la Universidad ORT y un MBA en la Universidad de la Empresa. Antes se había desempeñado como gerente comercial en la Cámara Nacional de Comercios y Servicios del Uruguay y en compañías como DHL y Groupon.